



Mit Vollgas in die Klima-Katastrophe? Diskussion über zukünftige Automobile

Heute, Mittwoch, 11. April bei mdr 1 Radio Sachsen

Anlässlich der Automobilmesse AMI Leipzig strahlt mdr 1-Radio Sachsen heute, am Mittwoch, dem 11. April 2007, zwischen 20:00 und 21:00 Uhr eine Gesprächsrunde über zukünftige Automobile und Verkehrsszenarien aus.

In einem breiten Spektrum von Themen zwischen Klimaschutz, Automobilbau von morgen und Fahrzeugentwicklungen in Sachsen konzentrieren die eingeladenen Experten ihre Beiträge auf drei Schwerpunktkomplexe:



- **Professor Cornel Stan** von der Westsächsischen Hochschule Zwickau gibt Auskunft insbesondere über Fahrzeug- und Motorenentwicklung, von Hybridantrieb und Brennstoffzelle bis zu alternativen Kraftstoffen.
- **Dr. Thomas Becker**, stellvertretender Geschäftsführer des Verbandes der Automobilindustrie (VDA) in Frankfurt, beleuchtet Trends auf den internationalen Märkten, über das Potenzial der deutschen Automobilindustrie und über Konkurrenten.
- **Professor Gerd-Axel Ahrens** von der Technischen Universität Dresden befasst sich mit der Entwicklung des Verkehrs in Zusammenhang mit demographischen Prognosen, mit künftigen Straßensystemen und Mobilitätsmerkmalen.

Die Gesprächspartner sitzen in den Rundfunkstudios von Chemnitz, Frankfurt und Dresden. Moderator ist Mario Hille von mdr 1 Radio Sachsen.

Diese Gesprächsrunde läuft im Rahmen der mdr-Diskussionsrunde "Was meinen Sie". Hierzu werden Politiker, Künstler und Experten ins Studio eingeladen, um mit den Hörern über aktuelle Fragen in Politik, Wirtschaft oder Kultur zu reden.

Kontakt:

<http://www.mdr.de/mdr1-radio-sachsen/programm/112293.html>